

## **Betrunkener Loxstedter klaut Bagger: Zweieinhalb Promille am Steuer!**



Schockierende Szenen in Loxstedt! Während einer Polizeikontrolle am 11. Dezember 2024 wurde ein 60-jähriger Autofahrer aus Bremerhaven bei der Fahrt auf der Autobahn BAB27 gestoppt – und es stellte sich heraus, dass er gar keinen Führerschein besaß! Die Beamten, die sofort handeln mussten, sicherten den Fahrzeugschlüssel und verhinderten die gefährliche Weiterfahrt des Mannes. Was für eine riskante Situation für alle Verkehrsteilnehmer!

Doch die Aufregung hörte hier nicht auf. Am nächsten Tag, dem 12. Dezember 2024, wurde in Hohewurth ein weiterer Skandal aufgedeckt. Ein 42-jähriger Mann aus der Gemeinde Loxstedt war nach Hause gekommen, um kurz darauf betrunken einen Bagger auf einer Baustelle zu bedienen! Zeugen berichteten von einem betrunkenen Fahrer, und ein Atemtest bestätigte die schlimmen Befürchtungen: über zwei Promille! Die Polizei nahm

sofort eine Blutprobe und stellte den Führerschein sicher. Hier wurde ebenfalls ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr eingeleitet!

## **Ein gefährlicher Trend?**

Diese beiden Vorfälle werfen ein bedenkliches Licht auf die Verkehrssicherheit in der Region. Unverantwortliches Verhalten am Steuer sowie Alkohol am Steuer sind nicht nur gesetzeswidrig, sondern gefährden auch das Leben anderer! Die Polizei wird sich weiterhin intensiv mit diesen Fällen befassen und zeigt, dass sie entschlossen gegen solche fahrlässigen Fahrer vorgeht.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Cottbus, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [faz.net](https://www.faz.net)

Weitere Infos: [bpb.de](https://www.bpb.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**